

# Giat Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Mewujudkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Nov 13, 2023 - 14:51

## LAPORAN KEGIATAN

### PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



*Giat Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Mewujudkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat*

Parungkuda, 13 November 2023 - Unit Patroli Polsek Parungkuda melaksanakan Giat Patroli Dialogis dengan penuh semangat pada hari Senin, 13 November

2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Wilayah yang menjadi fokus kegiatan ini meliputi Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, minimarket dan pertokoan di sekitar Parungkuda, serta wilayah Desa Sundawenang.

Kegiatan yang dipimpin oleh AIPDA Heri dan BRIPKA Rahmat Sutikno ini tidak hanya bertujuan menjaga keamanan, namun juga membangun kedekatan dengan masyarakat setempat. Dalam dialogisnya, petugas memberikan himbauan terkait beberapa hal penting.

Pertama, melibatkan patroli di sepanjang Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, menjaga ketertiban dan keamanan di jalur utama wilayah tersebut. Kedua, melibatkan wilayah Desa Sundawenang untuk berdialog dengan warga setempat, mendengarkan aspirasi, dan menyelesaikan permasalahan bersama.

Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada petugas minimarket, sebagai upaya menjaga keamanan di tempat bisnis yang rentan terhadap tindak kejahatan. Semua kegiatan patroli tersebut dilaksanakan sesuai dengan Visi Kapolres, yakni A'A Dede Presisi, yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kapolsek Parungkuda, Kompol Iman Prayitno, SH, MH, menyatakan bahwa hingga saat ini situasi dan kondisi wilayah tersebut dalam keadaan aman terkendali. Langkah-langkah proaktif ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap Polsek Parungkuda. Dengan adanya kegiatan dialogis ini, diharapkan pula terjalin sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.